

Nuevas Propuestas de Mediadores en Nicaragua

MANAGUA, 3 Dic. (ACAN-EFE).— La comisión de "Cooperación Amistosa y Esfuerzos Conciliatorio" por encauzar la crisis política

Incidente fue en Nicaragua Dice Investigador de la OEA

MANAGUA, diciembre 3 (ACAN-EFE). El incidente armado que motivó la ruptura de relaciones diplomáticas entre Costa Rica y Nicaragua ocurrió en territorio de este país, según

—Favor pase a la Pág. 93.

nicaragüense hacia una solución pacífica, propuso anoche al Gobierno y la oposición, la celebración de la consulta popular a partir del primero de enero de 1979. Los mediadores William Bowlder, de Estados Unidos; Ramón Amlio Jiménez, de República Dominicana, y Alfredo Obiols, de Guatemala, presentaron al Presidente Anastasio Somoza y a la comisión negociadora del Partido Liberal Nacionalista

(PTN) y al "Frente Amplio Opositor" (FAO), un documento de cinco páginas en el que mejoran su propuesta original de 21 de noviembre.

Consideran los comisionados de la Organización de Estados Americanos (OEA) que el plebiscito propuesto para que sea el pueblo nicaragüense el que diga si Somoza sigue en la Presidencia o renuncia para dar paso a la in-

—Favor pase a la Pág. 21.

Costa Rica Niega Piense Retirarse de Mercado Común

SAN JOSE, COSTA RICA, Diciembre 3. (AP).— El Ministro de Economía, Fernando Altman, dijo hoy que Costa Rica participa muy activamente en las tareas de reconstrucción del Mercado Común Centroamericano, cuyo estado actual es considerado como de gran deterioro.

Altman formuló la declaración a su regreso de una reunión en El Salvador con sus colegas de la región y expresó que "estimamos

apuntalar el Mercado Común con todo nuestro entusiasmo y optimismo".

Desmintió rumores que circularon en los cinco países del área en el sentido de que Costa Rica se preparaba para retirarse la próxima semana del Mercado regional.

Altman afirmó: "No estamos pensando en retirarnos de la organización y menos lo estamos

—Favor pase a la Pág. 112.



DIRIGENTE. Paris, diciembre 3. El Ayatullah Khomani, de 78 años, líder espiritual de la secta musulmana Shiita, de Irán, eleva oraciones en su residencia en Paris.

Más Muertos por la Ola de Violencia en Irán

TEHERAN, Irán, diciembre 3 (AP). Cinco muertos y veinte heridos fue el saldo de choques durante la noche entre los soldados y manifestantes opositores en esta capital, donde hoy se seguía escuchando esporádicamente el estampido de las balas, según se informó.

Las autoridades dijeron que los soldados abrieron fuego contra una muchedumbre que se negó a retirarse una vez sonó el toque de queda de las 21.00 anoche. La muchedumbre salía de una

mezquita donde había elevado plegarias en ocasión del comienzo del mes sagrado musulmán del Moharran. Se arrestó a unas 145 personas.

Las autoridades dijeron que se lanzaron consignas contra el Sha por los altavoces instalados en el techo de la mezquita, hasta que se le cortó el servicio eléctrico al templo.

Entretanto Ayatullah Khomani, dirigente religioso de los musulmanes Shiitas de Irán, exhortó

—Favor pase a la Pág. 112.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ELECCIONES EN VENEZUELA. Caracas, diciembre 3. Soldados custodian la entrada de un colegio en Caracas, que sirve como centro de votación. Los venezolanos eligen un nuevo Presidente, 183 diputados, 42 senadores, además de las legislaturas de 20 estados.

Sólo con Balas me Podrán Expulsar del País : Somoza

MANAGUA, Nicaragua Dic. 3 (UPI).— El Presidente Anastasio Somoza dice que "sólo las balas" podrán expulsarlo de Nicaragua y que si se realiza un plebiscito ganará por el 70 por ciento de los votos.

En el campo de la violencia tres guerrilleros sandinistas y un soldado murieron en dos enfrentamientos durante el fin de semana, informó hoy el Gobier-

no. El portavoz de la Guardia Nacional, Coronel Aquiles Aranda Escobar, dijo que el soldado y un rebelde murieron en una escaramuza el viernes a la noche en una zona entre dos localidades en la Provincia noroeste de Esteli.

En Managua, Somoza dijo que no aceptará una demanda de la

—Favor pase a la Pág. 112.

E.U. Teme Renacimiento de la Insurgencia en C.A.

WASHINGTON, diciembre 3 (UPI). Estados Unidos, que se recupera de una crisis de confianza motivada por la guerra de Vietnam y el escándalo de Watergate, podría incrementar el uso de su poderío militar como instrumento diplomático, entre otros puntos en el Caribe, según un informe del Instituto Brookings, difundido hoy.

"Aunque parece probable que la frecuencia seguirá relativamente baja comparada con los niveles del comienzo de la década del 60, debe esperarse algún aumento", señala.

El estudio realizado por los expertos Barry M. Blechman y Stephen S. Kaplan señala que las

—Favor pase a la Pág. 93.

Diario "El Caribe" Califica al Comunicado de FARN de Ominoso

SANTO DOMINGO, diciembre 3 (AP). El movimiento izquierdista "Fuerzas Armadas de la Resistencia Nacional" (FARN), de El Salvador, publica hoy un comunicado a dos páginas en el influyente matutino dominicano "El Caribe", donde dice entre otras cosas que va a continuar haciendo secuestros como el del empresario holandés Fritz Schuitman.

Al mismo tiempo el diario "El Caribe" publica un editorial de primera página donde califica el comunicado de la FARN de

"ominoso" y donde el diario dominicano reitera que hace la publicación porque "está en la balanza la vida de un ser humano".

El comunicado, reboante de calificaciones peyorativas contra el régimen salvadoreño, la Organización de los Estados Americanos (OEA), las Naciones Unidas (ONU) y otras entidades, está firmado por Ernesto Jovel Funes, German Cienfuegos y Alejandro Lara, quienes se indica son los dirigentes nacionalistas de la Resistencia.

—Favor pase a la Pág. 93.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

AMBULANCIA IMPROVISADA. Teherán, Irán, diciembre 3. Jóvenes iraníes utilizan hoy un camión pequeño como ambulancia improvisada, para transportar a un herido en los choques con los efectivos militares.